

Levier

ER La villa Saphir du Foyer de vie Rousset a été inaugurée

Après de longs mois de travaux, la villa Saphir du Foyer de vie Rousset a été inaugurée. Auparavant, la villa Ambre avait été réhabilitée, et est opérationnelle depuis mai 2022. Ces projets permettent pour les personnes en situation de handicap d'avoir une vie la plus autonome possible.



C'est en présence de nombreux élus que La villa Saphir de l'EANM Foyer de vie Rousset a été inaugurée au bourg-centre.

Le Foyer de vie Rousset fait partie de l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté (AHS-FC) présente sur les quatre départements francs-comtois avec une trentaine de dispositifs intervenant dans le champ du handicap, de la santé publique et de l'action sociale. Le Foyer accueille 48 adultes en situation de handicap au sein de quatre villas différentes au cœur de Levier. En 2018, le Département du Doubs, qui autorise et finance l'établissement, a validé une extension de six places adossée à deux grosses opérations de travaux : réhabilitation de la villa Ambre et création de la villa Saphir.

Après de longs mois passés à Villeneuve-d'Amont pendant les travaux, les résidents ont pu intégrer la villa Ambre fin mai 2022 et la nouvelle villa Saphir fin avril 2023. « Ce projet original est la concrétisation du rêve d'un résident, par ailleurs président du Conseil de la vie sociale, d'avoir un vrai chez soi, tout en bénéficiant de la rassurante présence et de l'accompagnement de professionnels de terrain », commente la directrice M^{me} Daval. Préparée et attendue de longue date, l'inauguration a eu lieu il a quelques jours à la suite de l'assemblée générale de l'association qui réunissait plus d'une centaine de personnes. L'événement a notamment réuni M. Saulnier, maire de Levier, M^{me} Bouquin, présidente du Département, M. Colombet, préfet du Doubs, M. de Moustier président de l'AHS-FC, les résidents de Saphir et leurs invités, ainsi que les amis et partenaires de l'association.

« Se rapprochant d'une vie la plus autonome possible »

Après avoir longuement échangé avec les résidents, M^{me} Bouquin saluant l'originalité du projet fait de 12 studios en semi-autonomie, a souligné l'importance de « multiplier les lieux de vie de ce type, adaptés pour les personnes en situation de handicap et se rapprochant d'une vie la plus autonome possible ». La plantation d'un arbre a été effectuée illustrant les propos du maire sur « l'intégration et l'inscription des résidents dans la vie de la commune », le Foyer y étant bien « enraciné ». Un lâcher de ballons, aux couleurs des pierres précieuses qui désignent les villas, a ensuite précédé le traditionnel « coupé » de ruban.

Une belle journée, portée par l'enthousiasme de tous, et placée sous les meilleurs auspices avec un grand soleil. Les échanges se sont prolongés autour d'un buffet servi par les jeunes du CMPPro Vaucluse, deux établissements de l'Association.